

## 平和の際りを込めて、折り場件成

今日の1限に広島に送る千羽鶴を折った。議員の陸登さんから、原爆の後遺症で白血病となって亡くなった佐々木禎子さんとその死を悼(いた)んで、同級生たちが募金活動を行って銅像をつくったという話を聞いた。

この銅像の真下にある石碑には、「これはぼくらの叫びですこれは私たちの祈りです 世界に平和をきずくための」と刻まれ、裏側には"犠牲となった児童生徒を慰霊し世界平和を呼びかけるために、全国の友の支援を受け、広島市内小・中・高校有志によって設置された"と「広島平和をきずく児童生

有志によって設直された と・広島平和をき 9 く児里生 徒の会」による説明文が刻まれているそうだ。みんなと 同じ年頃の人たちが、原爆によってたくさん亡くなって いる。同じことが繰り返されないためにも、平和を願う 気持ちとそのための活動は絶やしてはならないと思う。 最近日本の周りで国同士の衝突があったり、実際に日本 も防衛機能を高めようと憲法の解釈変更を考えたりして いる。日本国外では実際に戦争があるような地域もあ る。世の中が平和であって欲しいものだ。











## 月曜日の連絡

月曜日は時間割通りです。5限のLTでは高遠のオリエンテーリングやプレイタイムの表彰などを行います。

給食当番A班はエプロンを、B班はマスクを忘れずに持ってくること。 家庭学習ノートを忘れずに提出しましょう。